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SESION ORDINARIA DE JUNTA DE INSTITUTO  

20 de DICIEMBRE de 2022 (09.00 horas)  

Asistentes: Eloy Revilla, Mª del Castillo Hervás, Carles Vilà, Iván Gómez Mestre, Javier Bustamante, 

Mª Carmen Quintero. 

Excusados: Manuela Forero, Francisco de Paula Molina.  

Orden del día  

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior. 

2. Informe del director. 

3. Ruegos y preguntas. 

 

 

1- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

Se aprueba el acta de la sesión ordinaria de Junta de Instituto de 23 de septiembre de 2022. 

2- Informe de dirección. 

El director informa sobre la aprobación en resolución definitiva del proyecto Qualifica concedido por la Junta de 

Andalucía, como proyecto de apoyo a la solicitud del nuevo Programa Severo Ochoa. Los fondos conseguidos, 

cercanos al millón de euros, se dedicarán en su mayor parte a la contratación de personal de apoyo a la gestión 

científica para fortalecer la internacionalización, la trasferencia y una nueva estructura de EBD. 

El Claustro Científico ha aprobado la nueva organización de la EBD en dos departamentos y dos líneas de 

investigación: “Ecología y Evolución” –con el responsable científico Pedro Jordano- y “Biología de la Conservación 

y Cambio Global” –con la responsable científica Montserrat Vila-. 

A nivel operativo, los responsables de grupo de investigación serán R. Jovani en “Ecología y Evolución” y M. Forero 

en “Biología de la Conservación y Cambio Global”. 

Se han celebrado las jornadas de difusión de los laboratorios de la Estación con gran participación y éxito. La 

próxima convocatoria se abrirá a la participación de personal de otros centros CSIC y otras instituciones. 

Se van a desarrollar dos cursos sobre Evolución y sobre Identificación de abejas en la ICTS-RBD. 

El Programa Simplifica creado por el CSIC sigue trabajando para reducir la carga de burocracia en las gestiones 

relacionadas con compras, viajes, contratos, prevención o gestión de proyectos. El director participa en el grupo 

de trabajo de PRL. 

También hay en marcha unos grupos de trabajo para reorganizar las áreas científico-técnicas del CSIC. Es muy 

importante que la EBD esté presente ya que es en estas áreas donde se decide el reparto de recursos humanos 

y materiales del CSIC. 
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El director pide paciencia con la gestión de pagos debido a los fallos que está conllevando la implementación del 

programa contable de IGAE Hacienda Sorolla. 

Sigue adelante la auditoría y el rediseño de la página web de la EBD y de la ICTS que debería estar completada 

cuando se presente la memoria de solicitud al Severo Ochoa. 

La biblioteca sigue cerrada por bajas de su personal: solo se permite su uso como sala de lectura y se está 

negociando que el personal de portería preste apoyo en este sentido con cargo a la bolsa de horas. 

El director anuncia que es inminente la incorporación de cinco nuevos investigadores Ramón y Cajal: Martina 

Ferraguti, Viktor Baranov, Maria Paniw, Carlos Camacho y William Feeney; y cuatro nuevos Científicos Titulares 

con lo que el Claustro Científico recuperará los 50 miembros natos. 

Se ha incorporado por concurso de traslados Nieves Díaz Lorite a la ICTS, a la plaza vacante por jubilación de 

Luis García para realizar tareas de apoyo a los laboratorios de aguas. También se han reasignado tareas a Juan 

Luis García Mudarra, que pasa a encargarse de la gestión de criocongeladores y a apoyar al LEM.  

Estos procesos son el inicio de la reorganización de tareas del personal técnico de la EBD que será progresivo 

hasta que se complete el proceso de estabilización en marcha. 

En el área de mantenimiento de instalaciones se ha incorporado Juan Antonio González Najarro como nuevo 

responsable. Se agradece a María del Carmen Quintero su trabajo y esfuerzo en estos más de cuatro años. 

Se ha desarrollado una reunión de postdoctorales en la ICTA-RBD de la que has surgido ideas interesantes de 

colaboración. 

Se aprueba el listado actualizado de Permisos de Estancia. Se anuncia que se han actualizado de nuevo los 

formularios con la nueva normativa y simplificado todo a una sola firma, también en inglés, a la espera de que la 

ORGC dé su visto bueno. 

Como es habitual, se espera que en enero se abran los plazos de presentación de solicitudes a las convocatorias 

de proyectos de investigación, Juan de la Cierva, PTAs, Ramón y Cajal del Plan Estatal de I+D+I.  

En el apartado de PRL, se comenta que en los últimos meses se han producido tres accidentes de tráfico in itínere, 

uno de ellos con siniestro total del vehículo, un accidente a caballo y una picadura de garrapata.  

Algunas cuestiones sobre laboratorios y servicios: (a) el secuenciador está dejando de ser operativo y se está 

evaluando la necesidad de un equipo nuevo, (b) se denuncia el mal uso de los microondas que da lugar a alarmas 

de incendios, (c) se anuncia la remodelación de un espacio en la planta baja para la ubicación de una pequeña 

cocina, (d) se va a adecuar una nueva sala de congeladores en el antiguo despacho de mantenimiento del piso -

1, (e) se tienen que revisar los equipos de clima de las salas CPD por ser equipos críticos, (f) se traslada el almacén 

de paquetería a la biblioteca, (g) se estudian ofertas para instalar dispositivos de control de flotas en los vehículos, 

(h) se hace inminente la reorganización de espacios por la incorporación de nuevo personal científico estable. 

Se anuncia el sobrecoste de la energía eléctrica por la nueva licitación y el aviso del CIC Cartuja de que tenemos 

que instalar un medidor que nos obligará a pagar por nuestro consumo en el edificio anexo. 
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Algunas cuestiones sobre la ICTS que se están implementando: está en proceso de licitación el sistema de red de 

comunicaciones y la obra de reparación de la pista de acceso al Palacio y en vías de contratación menor el plan 

de comunicación. 

Sobre la situación de Doñana se continúa trabajando en el Plan de Actuación del Ministerio de Transición Ecológica 

con CHG y se participa activamente en las reuniones del Consejo de Participación. 

 

2 Ruegos y preguntas. 

Nada que reseñar.  

 

Se da por concluida la sesión a las 12.00 horas 

 


